



## Salvamento Marítimo escolta a un cayuco con 105 personas a bordo al Puerto de Los Cristianos

08-Sep-06. Salvamento Marítimo, dependiente del Ministerio de Fomento, a través de Marina Mercante ha escoltado a un cayuco con 105 personas a bordo al Puerto de Los Cristianos.

El cayuco, que se encontraba a dos millas de Montaña Roja (Sudeste de la Isla de Tenerife), fue avistado por dos pesqueros que inmediatamente lo comunicaron al Centro de Coordinación de Salvamento en Tenerife.

Inmediatamente se movilizó la embarcación de salvamento de intervención rápida "Salvamar Alpheratz", con GEAS a bordo, que junto con la patrullera "Río Gallo" de la Guardia Civil escoltaron al cayuco a Los Cristianos donde sus 105 ocupantes fueron atendidos por los servicios sanitarios y autoridades competentes.

Salvamento Marítimo agradece la colaboración prestada tanto por otras instituciones como por la Gente de la Mar (pesqueros, mercante, recreo, etc.) que en muchas ocasiones es imprescindible para realizar con éxito las labores de búsqueda y rescate.